

活動内容報告書

団体名	一般社団法人 石垣島アスリートクラブ				
直 近 3 か 月 の 活 動 報 告	2019年	8月	22日	第46回全日本中学校陸上競技選手権大会 4名出場	
	2019年	9月	1日	第6回全国ユースアルティメット選手権大会 3位入賞	
	2019年	10月	11日	第50回全国ジュニアオリンピック陸上競技大会 3名出場	



コメント

サンシャインゆいま〜る基金を利用させていただき、今年も多くの選手達の全国大会出場の補助をすることができました。大阪で行われた、全日本中学校陸上競技選手権大会には4名の選手が出場、男子4×100mリレー、男子走高跳、女子走高跳にて、残念ながら予選通過は叶いませんでしたが、全国の大舞台で堂々と選手たちは自分の力を発揮することができました。

また、小学生アルティメットチームの選手13名は東京都で行われた、全国ユースアルティメット大会に沖縄県代表として出場、なんと予選リーグをトップで通過、決勝トーナメントにて、惜しくも優勝チームと対戦し破れましたが、3位決定戦に勝利し、全国大会にて沖縄県初の3位入賞を果たしました。大会前には東京都のアルティメットチームとの交流戦を行うなど、沢山のスポーツの仲間を作ることもでき、とっても成果のある大会となりました。

そして、今年度最後の全国大会となる、全国ジュニアオリンピック大会に3名の選手が出場、今大会は台風接近に伴い、大会2日目、3日目が急遽中止になってしまうという、ハプニングがあり100mで出場した選手は大会会場にてその知らせを受けて、残念ながら大会に出場できないという、悔しい思いをしました。200m、走高跳に出場した2選手は精一杯自分の力を発揮することができました。

台風で急遽大会中止となってしまったため、予定を変更し、建設中の国立競技場、日本オリンピックミュージアムの見学、及び JAPAN SPORT OLYMPIC SQUARE内にある、日本フライングディスク協会への表敬訪問等、来年のオリンピックイヤーを肌で感じて帰ってくることもできました。

クラブの常時活動においても、現在330名の4歳～高校生までのジュニアアスリートが精力的にスポーツを楽しむことができます。

今年は、新たに沖縄県ラグビー・フットボール協会とも協力して、石垣島初のタグラグビーチーム結成に向けて、現在練習取り組みを開始しました。

今後も離島でのスポーツの振興・発展に向けて、全力で取り組んでいきたいと思っております。

皆様のご支援のおかげで、子どもたちも思いっきりスポーツを楽しむことができます。今後もご支援よろしくお願い致します。